

## Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Auch die Coesfelder Wirtschaft ist in vielerlei Beziehung eng mit der Bundeswehr verbunden und eine erneute Veränderung der Stationierungsplanung kann für unsere Stadt finanzielle und soziale Folgen haben. Die ggf. notwendige Diskussion über die perspektivische Entwicklung ist nur dann in geeigneter Weise möglich, wenn die dazu erforderlichen Informationen frühzeitig bekannt sind.

(siehe Mitt. StGB NRW Januar 2004, Az.: III 155 – 60)

Mit freundlichem Gruß  
SPD-Fraktion

i. A.



Thomas Stallmeyer  
Stellv. Fraktionsvorsitzender